

DATUM:

9. Februar 2020

SAE (Stab für außergewöhnliche Ereignisse) einberufen

Zur Bewältigung des Sturmtiefs Sabine wurde heute erstmalig bei der Stadt Königswinter ein Stab für außergewöhnliche Ereignisse einberufen. Bereits um 15.30 Uhr fand eine erste Sitzung statt. Hier wurden gemeinsam mögliche Gefährdungen identifiziert und für den Ernstfall Gegenmaßnahmen vorbereitet. Der städtische Baubetriebshof wurde beispielsweise schon jetzt in Bereitschaft versetzt.

Weitere Sitzungen werden folgen, um so möglichst schnell und effektiv auf Gefahrenlagen reagieren zu können.